





## Los Encuentros Económicos y Empresariales FER-UNIR concluyen con más de 1.000 inscritos y 10.000 visualizaciones • El denominador común de los encuentros ha sido la inseguridad

- El denominador común de los encuentros ha sido la inseguridad e incertidumbre a la que se enfrentan los sectores, la importancia de la formación y la necesidad de avanzar en procesos de digitalización
- En las 14 sesiones celebradas en junio y julio han participado más de 30 expertos y líderes empresariales

### Logroño, 17 de julio de 2020-.

El director ejecutivo de UNIR, **Javier Galiana**, y el presidente de la FER, **Jaime García Calzada**, han destacado el gran interés que han suscitado los Encuentros Económicos FER-UNIR de las últimas semanas, con más de un millar de inscritos y diez mil visualizaciones en el canal de Youtube de UNIR. En estos encuentros, una treintena de expertos de referencia nacional ha realizado un diagnóstico de la situación en que se encuentra la economía, y han propuesto acciones concretas para impulsarla.

Desde el pasado 2 de junio, fecha en la que el presidente de CEOE, Antonio Garamendi, inauguró este ciclo de sesiones, se han celebrado 14 encuentros empresariales con un denominador común: la preocupante inseguridad jurídica e incertidumbre en el que se desarrolla la actividad empresarial.

En este sentido, Jaime García Calzada ha destacado que, en una situación tan complicada a causa de la pandemia y con un cierre casi pleno de las actividades, estos encuentros han servido para poner en valor la contribución de los distintos sectores empresariales en el desarrollo de La Rioja y España.

"Ha merecido la pena este esfuerzo de análisis, de diagnóstico y de futuro. La primera conclusión es que todos estos sectores, con sus miles de empresas y empleos detrás, han sufrido una situación muy grave. Todos ellos han hecho un importante esfuerzo por salir adelante y están realizando una gran contribución a la recuperación de la economía y del empleo en estos momentos", indicó el presidente de la FER.





Drante las sesiones también ha quedado patente la importancia de la formación especializada y cualificada, y la necesidad de que cada sector continúe avanzando en sus procesos de digitalización. A este respecto, Javier Galiana ha indicado que "estos encuentros han demostrado la necesidad, ahora más que nunca, de que la Universidad tiene que estar junto a las empresas para solucionar sus dudas y ofrecerles soluciones a sus necesidades".

El director ejecutivo de UNIR agradeció a la FER el haber hecho posible la realización de estos encuentros que han tenido un seguimiento muy abundante, como lo demuestran las más de 1.000 inscripciones a las sesiones, más de 10.000 visualizaciones a día de hoy en el Canal de Youtube de UNIR, y los prestigiosos ponentes que han protagonizado cada evento. Todos ellos manifestaron su compromiso por continuar contribuyendo a la riqueza y al empleo de España y La Rioja. Y para que esta recuperación sea lo más rápida posible, solicitaron el máximo apoyo de las administraciones públicas.

Todos los encuentros celebrados están disponibles en el canal Youtube de UNIR

### **SOBRE LA FER**

La Federación de Empresas de La Rioja es la organización empresarial intersectorial más representativa de La Rioja, de carácter asociativo, independiente, voluntario y sin ánimo de lucro.

Nuestra finalidad es impulsar un marco que contribuya al desarrollo empresarial en La Rioja. Para ello la FER defenderá los intereses generales de la empresas y la libre iniciativa empresarial, siendo generadora de opinión.

La FER presta atención especial a sus socios, satisfaciendo sus necesidades y expectativas mediante servicios que les aporten valor.

### **SOBRE UNIR**

UNIR es una Universidad cien por cien en línea que ofrece una educación superior de calidad a través de las tecnologías más innovadoras, siempre con el estudiante en el centro de su actividad.

Imparte 40 grados oficiales y más de 120 postgrados que tienen como objetivo acercar una educación integral y personalizada a los 48.000 estudiantes que trabajan en sus aulas presenciales-virtuales desde más de 100 países, especialmente en España y Latinoamérica.

Su método de enseñanza, adecuado a las demandas del mercado laboral, hace de UNIR una auténtica palanca social que rompe barreras y ayuda a que cada uno, esté donde esté, cumpla sus sueños universitarios y de progreso.







# **IA DE PRENSA**

### Para más información:

## Departamento de Comunicación

comunicacion@unir.net www.unir.net

**Paloma Gamarra** 

paloma.gamarra@unir.net

**Bosco Martín, director** 

Comunicación FER Manuel Alonso

comunicacion@fer.es

Sala de prensa: <a href="https://www.unir.net/sala-de-prensa/">https://www.unir.net/sala-de-prensa/</a>
Twitter: <a href="mailto:gunniversidad">gunniversidad</a> y <a href="mailto:gunniversidad">gerensaUNIR</a>